EN SEGURIDAD EN BENITO JUÁREZ

Taboada exhibe el cambio de discurso de Sheinbaum

PILAR MANSILLA

Antes decía que había mejorar la seguridad y hoy lo atribuye a la labor de la Fiscalía capitalina

antiago Taboada Cortina, alcalde de Benito Juárez, a través de un video que subió a sus redes sociales, exhibió a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum por cambiar su discurso sobre los avances en materia de seguridad en esa demarcación.

Después de que el lunes pasado 15 de mayo, Sheinbaum Pardo asegurara que se registren bajos índices de inseguridad en la alcaldía Benito Juárez son el resultado del trabajo de Ernestina Godoy, titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) y no de la administración de Taboada Cortina.

En conferencia de prensa, la jefa de Gobierno, ese día aseguraba que "hablan de la seguridad en la Benito Juárez como si la atribución de la seguridad en una alcaldía fuera del alcalde y al mismo tiempo critican a la fiscal general de Justicia. Si no fuera por el trabajo de la fiscal para pacificar y bajar los índices delictivos de la Benito Juárez, no tendría los indicadores que tiene".

El alcalde, que primero, a través de un comunicado ese mismo día, calificaba los dichos de Sheinbaum Pardo como "lamentable, ya que un tema de la relevancia como la seguridad ciudadana se vuelve



Santiago Taboada.

"Lamentable, ya que un tema de la relevancia como la seguridad ciudadana, se vuelve materia de la narrativa electoral que impregna en la actuación de la Jefa de Gobierno"

materia de la narrativa electoral que impregna cada día más las declaraciones y la actuación de la Jefa de Gobierno" subió extractos de la funcionaria capitalina en diversos eventos públicos de años anteriores y en reconocía el trabajo de Taboada Cortina.

En el video sale a cuadro Sheinbaum Pardo satisfecha por el trabajo que se realizaba en materia de seguridad en Benito Juárez y afirmaba que "cuando uno asume con liderazgo las tareas de seguridad de su alcaldía, y la coordinación de las distintas fuerzas, no sólo policiacas, sino

| | | PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--|-----------|--------|------------|-------------|
| | | OVACIONES | 29 | 18/05/2023 | LEGISLATIVO |
| | | | | | |

de gobierno, de participación ciudadana, entonces se puede coordinar adecuadamente a los gabinetes".

Taboada ha sido blanco de una ofensiva de la Fiscalía capitalina al ligarlo al llamado cártel inmobiliario de la alcaldía Benito Juárez, presuntamente encabezado por el ex alcalde y diputado Christian VonRoehrich y su hermana Sofía Von-Roehrich.

A los hermanos se les acusa hasta de lavado de dinero no sólo por permitir supuestamente la construcción de edificios de departamentos con más pisos de los que el uso de suelo permite.

Además, se ha dicho que exigieron como pago departamentos de los que se construían.

En el caso de Taboada se ha utilizado un testigo protegido -presunto empresario- para acusarlo de corrupción con obra pública.

Santiago Taboada, alcalde panista en Benito Juárez, fue señalado de participar en una trama de corrupción inmobiliaria Junto con Von Roehrich y Jorge Romero, exdirigentes de esa demarcación.

ES LA FISCALÍA: BATRES

Martí Batres, secretario de Gobierno de la Ciudad de México, este miércoles subió un video también a sus redes sociales, en él afirmaba que el trabajo para disminuir los índices delictivos en Benito Juárez es resultado del trabajo que realiza la FGJCD-MX.

"Eso no lo hacen los alcaldes, los delitos han bajado por el trabajo de los órganos centrales, la Fiscalía es la que puede investigar, catear, detener, vincular a proceso, determinar el ejercicio de la acción penal, es la que manda a los delincuentes a la cárcel, es por eso por lo que han disminuido los secuestros, homicidios con arma de fuego y otros delitos de alto impacto".

"Cuando uno llega a una Alcaldía y tiene unos cuantos policías auxiliares contratados y dice que es por su trabajo, me acuerdo de aquel dicho que dice: "no hay que hacer caravana con sombrero ajeno".